

## PRESSEMITTEILUNG

---

Buhck-Stiftung · Südring 38 · 21465 Wentorf · Tel.: 040 / 720 00 72 · info@buhck-stiftung.de

### **„800 Jahre Wentorf – 800 Bäume für die Zukunft“**

#### **Wentorfer spendeten über 5.000 EUR**

Wentorf den 21.2.2018: Die im letzten Jahr, anlässlich des 800. Jubiläums der Gemeinde, ins Leben gerufene Aktion der Buhck-Stiftung „800 Jahre Wentorf – 800 Bäume für die Zukunft“ konnte mit einem Ergebnis abgeschlossen werden, das sich sehen lassen kann. Die Wentorfer spendeten 5.295 Euro! Dieser Betrag wird jetzt zur Neuanpflanzung von 4.000 Bäumen hier in Wentorf und im mexikanischen Regenwald genutzt.

Heute wurde der erste Baum, eine schwedische Mehlbeere gemeinsam mit Wentorfs Bürgermeister, Dirk Petersen, Johannes Heiderich von der Schülerinitiative Plant- for-the-Planet und Britta Buhck von der Buhck-Stiftung gepflanzt.

Neben der erfolgreichen Kooperation mit den Wentorfer Schulen half auch der Wentorfer Einzelhandel tatkräftig mit. In den Geschäften wurden Spendenboxen aufgestellt und ordentliche die Werbetrommel bei den Kunden gerührt. Zusätzlich haben sich viele Kinder und Jugendliche im Rahmen der Wentorfer Kulturwoche und weiterer Veranstaltungen im Laufe des Jahres engagiert und waren mit Sammeldosen unterwegs. „Viele Kinder haben sogar ihr Taschengeld gespendet“, weiß Olaf Mebrius, Besitzer von Spielwaren Mebrius im Casinopark, zu berichten. Allein in seinem Geschäft kamen fast 200 Euro an Spenden zusammen. Zusätzlich hielten Johannes Heiderich und Frerik Buhck für alle 3. bis 6.-Klässler der Wentorfer Schulen insgesamt sieben Vorträge über das Projekt. Die beiden Schüler sind Botschafter für Klimagerechtigkeit und setzen sich für die Themen ein, die auch die Buhck-Stiftung unterstützt.

„Wir bedanken uns ganz herzlich bei allen, die die Aktion so großzügig mit ihrer Zeit, ihrem Engagement und ihren Spenden unterstützt haben“, erklärt Britta Buhck, Vorstand der Stiftung. „Für uns war es etwas ganz Besonderes, dass für dieses Projekt so viele lokale Akteure erfolgreich an einem Strang gezogen haben. Auch die Zusammenarbeit mit der Gemeinde Wentorf war großartig und wir haben tolle Unterstützung erfahren.“

Nach der Jubiläumseiche, die seit dem vergangenen Jahr den Platz vor dem Wentorfer Rathaus schmückt, werden am kommenden Mittwoch, dem 21. Februar, zehn weitere Bäume hier in Wentorf gepflanzt. Zusätzlich finden im mexikanischen Regenwald 3990 Bäume ein neues Zuhause und tragen zum besseren Klima und einer lebenswerten Zukunft bei. Unterstützt wird dies von Plant for the Planet, einer von Schülern ins Leben gerufenen Klimaschutzinitiative.

Auch Wentorfs Bürgermeister Dirk Petersen ist begeistert: „Die Aktion der Buhck-Stiftung steht für bürgerliches Engagement in der besten Tradition. Sie zeigt, wie stark wir gemeinsam sein können. Der Einsatz besonders auch der jungen Wentorfer und Wentorferinnen macht Lust auf und Hoffnung für die Zukunft unserer Gemeinde.“

### **Pressekontakt**

Britta Buhck

Tel.: 040 / 72 00 00-72

Mobil: 0178 7200068

E-Mail: [brittabuhck@buhck-stiftung.de](mailto:brittabuhck@buhck-stiftung.de)

### **Fotomaterial**

Bilder aus Wentorf sind frei nutzbar (Buhck-Stiftung)

Bilder aus Mexiko sind frei nutzbar mit Copyright: Plant-for-the-Planet

<https://www.flickr.com/photos/plant-for-the-planet/sets/72157663091534690/>

### **Buhck Stiftung**

Die Buhck-Stiftung fördert regionale Projekte in Bergedorf, Stormarn und dem Herzogtum Lauenburg aus den Bereichen Umwelt- und Naturschutz sowie Integration. Sie will Kindern und Jugendlichen Denkanstöße zum verantwortungsvollen Umgang mit der Umwelt geben und jungen Menschen mit Migrationshintergrund die Integration in unsere Gesellschaft erleichtern. Siehe dazu auch [www.buhck-stiftung.de](http://www.buhck-stiftung.de)

### **Schülerinitiative Plant- for-the-Planet**

Die Kinder- und Jugendinitiative Plant-for-the-Planet wurde im Januar 2007 ins Leben gerufen. Der damals neunjährige Felix Finkbeiner forderte am Ende eines Schulreferats über die Klimakrise seine Mitschüler auf: „Lasst uns in jedem Land der Erde eine Million Bäume pflanzen!“ Ziel der Kinder- und Jugendinitiative ist mittlerweile, bis zum Jahr 2020 weltweit 1.000 Milliarden Bäume zu pflanzen. Bäume sind das günstigste und effektivste Mittel, CO<sub>2</sub> zu binden und so der Menschheit einen Zeitjoker zu verschaffen, um die Treibhausgas-Emissionen auf Null zu senken und die Klimakrise abzuschwächen. 2011 übergab das Umweltprogramm der Vereinten Nationen, kurz UNEP, die traditionsreiche Billion Tree Campaign an Plant-for-the-Planet – und damit den offiziellen Weltbaumzähler. Plant-for-the-Planet hat ihn zum interaktiven Online-Tool gemacht, das zum Mitpflanzen motiviert. Bisher wurden bereits über 14 Milliarden Bäume mit Hilfe vieler Erwachsenen in 193 Ländern gepflanzt. In Akademien bilden Kinder andere Kinder zu Botschaftern für Klimagerechtigkeit aus und befähigen sie, selbst aktiv zu werden – weltweit schon über 55.000 Kinder aus 53 Ländern. In Mexiko pflanzt Plant-for-the-Planet alle 15 Sekunden einen neuen Baum. Das Projekt zeigt, wie einfach es ist im großen Stil effizient Bäume zu pflanzen. Mit eigenen Produkten (z.B. Die Gute Schokolade) und Kampagnen (z.B. „Stop talking. Start planting.“) pflanzt die Initiative selbst Bäume und motiviert zum Mitpflanzen. Siehe dazu auch <http://www.plant-for-the-planet.org/>